

# Das letzte Kind

Von abgemeldet

## Akt 2

Akara war ein braves Kind, sie hatte nicht zurückgeschaut und war immer weiter gelaufen, Die Sonne warf bereits einen roten Schatten und die Kleine hatte Hunger bekommen, aber was sollte sie schon mitten in der Wüste essen?

Vor ihr surrte der Motor des Androiden, Yun Yun beobachtete jede Regung, jede Anomalie die ihre Sensoren empfangen konnten und passte auf, dass dem Kind nichts passierte.

Immer weiter gingen sie, ob der Staub zu ihren Füßen jemals enden würde? Sandkorn auf Sandkorn, und noch viel mehr Sandkörner, als würde es gar nichts anderes geben, die Luft war aus ihnen und der Boden, hatte Yun Yun ihr nicht gesagt sie würden in dieser Richtung Wasser finden? Vielleicht war ja auch das Wasser aus Sandkörner, welche die sich bewegten und nur blau angemalt waren. Wer konnte das schon wissen. Akara schaute auf ihre Hände ob sie auch aus Sandkörnern war? Sie schnupperte an ihrer Hand, schleckte leicht darüber und hustete. „Igitt...“ ja sie war auch aus dem Zeug. Der Androide drehte sich um „Was ist los Akara? Alles in Ordnung?“ das Kind nickte und lächelte leicht. Sie liefen weiter oder besser nur sie lief Yun Yun konnte ja fliegen, aber wurden ihre Propeller nicht auch irgendwann müde, ihre Füße waren müde, und sie taten weh. Schritt um Schritt, Schmerz um Schmerz. Sandkorn um Sandkorn.

Unter ihrem Fuß war es nass.

„Yun Yun? Ist das wirklich Wasser oder doch nur Sand?“ „Wasser.“ Kamm die nüchterne antwort des Roboters. Das Mädchen lächelte, brach in Gelächter aus und jubelte, überglücklich lief sie in den Fluss sprang wie ein kleiner Fisch darin herum und vergaß wie müde sie gewesen war, das ihre Füße geschmerzt hatte und sie vergaß die Welt aus Sandkörner.